



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| tv azteca | 0 | 27/07/2022 | LEGISLATIVO |

Diputados gestionarán recursos del PEF para invertir en tecnología por la crisis del agua

Ante los graves problemas de agua al norte del país, los diputados de la Comisión de Recursos Hidráulicos anunciaron que gestionarán recursos en el presupuesto federal del próximo año, el objetivo es invertir en tecnología que permita amortiguar esta crisis de agua.



https://drive.google.com/file/d/1YqiNmaqQcFrR_xfgowpz8uMOWFKJlciL/view